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Lei e' il presidente   provinciale dell'Anammi, associazione che

raccoglie amministratori  di   condominio. Che cosa pensa

dell'iniziativa del comune? <<L'idea e'   buona, ma credo si debba

cominciare dagli edifici pubblici. Con gli   altri mi sembra piu'

difficile>>. Perche'? <<Qui si parla di   ''innovazione'': per dare

il via libera all'intervento serve una   delibera assembleare votata

dai due terzi dei condomini>>. La vede   difficile? <<Si'. E' gia'

dura mettere tutti d'accordo sulla tinta da   dare alle pareti,

figurarsi su un murales. Mi riferisco soprattutto   agli anziani>>.

Ma non e' meglio una parete colorata che una  fatiscente   o a

brandelli? <<Certo. Ma non basta. I writers sono artisti, le loro  

opere sono ''forti'', a volte anche di cattivo gusto. E non credo  

accettino di farsi imporre l'opera da dipingere. Infine, c'e'  

un'ultima precisazione>>. Quale? <<Attenzione a non confondere la  

decorazione con il risanamento. Fare un murales e' come decidere se 

 tinteggiare le pareti di casa o mettere la tappezzeria: una scelta 

 solo estetica>>. 
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